

Queridas familias y queridos hermanos:

Queremos expresar nuestra mayor felicitación para estos días que se acercan de Navidad, donde vamos a vivir la presencia de un Dios hecho Niño como todos nosotros, un Niño que viene a nuestros hogares y a nuestro corazón para transformarlo y llenarnos de la verdadera felicidad que todos necesitamos cubrir.

Nuestro arzobispo nos dice que "Escuchemos la invitación de Jesús en el Evangelio y preparémonos para reavivar en el corazón el misterio del nacimiento del Redentor, que ha llenado de alegría el universo; preparémonos para acoger al Señor que viene continuamente a nuestro encuentro en los acontecimientos de la vida, en la alegría y en el dolor, en la salud y en la enfermedad, en los éxitos y en los fracasos. Su paso es siempre fuente de paz y de esperanza".

Por ello desde esta Delegación de Familia y Vida, os adjuntamos "Orar en familia", para que el 24 pongamos a Jesús presente en nuestras familias y en la mesa de Navidad, el 30 celebrando la fiesta de la Sagrada Familia, el 1 de enero a Santa María Madre Dios y Madre nuestra y el día 6 enero la gran fiesta de la Epifanía. Que este folleto nos ayude en estos grandes días, que vamos a vivir, a acercarnos más al misterio de Dios con nosotros.

Y con palabras del Papa Francisco que "La Virgen nos tome de la mano en estos días de preparación a la Navidad y nos ayude a reconocer en la pequeñez del Niño la grandeza de Dios que viene".

Nuestra mayor felicitación de Paz y Amor, teniendo muy presente a los pueblos que sufren por la guerra y a todas las familias que sufren por algún motivo en estos momentos.

Rafa-Carmen

Delegados diocesanos de Familia y Vida